

# 1939-LE VERNET-1944

## BULLETIN D'INFORMATION DE L'AMICALE DES ANCIENS INTERNÉS POLITIQUES ET RÉSISTANTS DU CAMP DU VERNET D'ARIÈGE

L'AMICALE EN CETTE ANNEE QUARANTIEME ANNIVERSAIRE DE LA LIBERATION

RAPPORT DES JOURNEES DES 8 ET 9 JUIN 1985

Assemblée generale du 8 juin.

La séance est ouverte a 14h 30 par le président ARTIME.

Le président souhaite la bienvenue et remercie les participants, au nombre d'une quarantaine. Il regrette, que tant de difficultés et problèmes de tout ordre, bien compréhensibles, nous privent de la présence de tous ces camarades qui sans doute auraient bien voulu partager notre joie. Il note et souligne la présence des camarades FOTI, venu de Calabre, Furlan, accompagné de son épouse et son fils, venus de Yougoslavie, Sancho et Aymérich, et leurs épouses venues, de Barcelonne et notre fidele amie Mme Jacotet. Il souhaite a tous un agréable séjour. Il évoque la mémoire de nos amis disparus, et nous invite a les honorer d'une minute de silence. Il souligne le caractère exceptionnel de cette assemblée, et exprime le désir de la voir ce dérouler dans la sérénité, et qu'il en résulte un travail, sérieux, en tous points positif. Il demande alors au secrétariat de faire le rapport d'activité du comité, depuis la dernière assemblée d'octobre 1982.

Sanchez rappelle tout d'abord les objectifs qui furent réaffirmés lors de cette dernière assemblée, a savoir terminer l'aménagement du cimetière. Le bureau issu du comité élu, donnait donc la priorité a cette tâche.

L'analyse de la situation, a l'époque, fait apparaitre des problèmes et des difficultés, qui, pour certains, iraient croissant avec le temps. Par exemple, aux résultats obtenus chaque année a l'appel des cotisations, on constatait la disparition, hélas chaque fois, d'un plus grand nombre de nos camarades. La vitalité, et aussi les moyens de l'amicale, diminuait donc proportionnellement aux années qui passaient. Un impératif nouveau surgissait, le temps. Il fallait agir vite.

Cependant le problème majeur restait celui des finances. Trois actions sont alors entreprises qui vont être déterminantes. Accélérer la vente des 218 albums restant, jusqu'à épuisement. A la mi 84 c'est chose faite. Nouvel appel, car cela avait déjà été fait, aux différentes ambassades étrangères pour une aide financière. Comme nous l'avons signalé dans nos précédents communiqués seul le gouvernement italien répondra favorablement, avec une aide substantielle. Enfin, un appel est lancé a tous nos camarades, demandant a chacun un effort exceptionnel, pour le financement d'une tombe. Il nous faut ici remercier tous ces camarades et amis, pour le succès de cette opération qui a permis de terminer 70 tombes.

Ainsi, grace a l'effort de TOUS, en cette année 1984 les entourages des tombes sont faits.

Un point noir, le bulletin de l'amicale. Question importante qui s'est posée tout au long de ces deux années. Tout d'abord, quelques problèmes au niveau et, au sein de la rédaction, ont entravé la sortie des premiers numéros. Nous sommes unanimes a le regretter, mais pechons tous par un manque de participation a sa réalisation, sachant, sachant qu'en aucun cas elle ne peut être l'oeuvre d'un seul d'entre nous, qui qu'il soit. Par la suite, et sans que cela est été une décision clairement adoptée, l'économie réalisée par la non parution, s'est avérée substantielle. En effet, le cout de trois bulletins annuels souhaités, aurait absorbé le montant des 120 cotisations versées en 1983. A noter que seulement 85 cotisations ont été réglées en 1985. Conscients de l'importance de ces bulletins pour la vie de notre amicale, tous nous souhaitons la reprise, dans un proche avenir, dans la mesure du possible.

Fin 1984, malgré tous ces efforts et sacrifices, l'aménagement n'est pas terminé, car dans notre projet, est également prévu, celui de l'allée, et de l'entrée au bord de la route. Malgré cela, et même si cela est un peu ambitieux, le comité envisage pour cette année 1985 l'inauguration de ce qui sera le " Mémorial du Camp du Vernet " avec une manifestation digne de l'événement. Au mois d'octobre 1984 le comité fait appel au ministère des anciens combattants, et expose, notre oeuvre, nos projets, et nos problèmes. Nous sommes entendus et des pourparlers s'engagent, qui aboutissent au mois d'avril 1985. C'est la raison pour laquelle il n'en est pas

fait mention dans le communiqué du 16 - 3 - 1985. En effet, a cette date, grace a la bienveillance, et l'attention particuliere que manifeste pour notre projet le directeur interdepartemental des anciens combattants, nous obtenons une subvention de 35 000 nf, dont nous pouvons disposer immediatement. D'autre part il nous permet d'esperer une suite a cette collaboration dans des conditions qui restent a definir. De ce fait, et a ce moment la, tous les travaux d'aménagement prévus sont réalisables, a savoir, les tombes, et allées a l'interieur du cimetiere, la plantation d'arbres le long de l'allée, et la construction de l'entrée au bord de la route. Le comité met tout en oeuvre pour que ces travaux soient terminés, et fixe la date de la cérémonie d'inauguration au 9 juin 1985, avec une assemblée générale la veille le 8 juin. L'organisation de ces deux journées est alors entreprise, et les invitations sont lancées.

Ce que nous avons appelé l'opération cimetiere, et qui a abouti a la réalisation de ce " Mémorial du Camp du Vernet ", et qui pendant des années a été notre premier souci, et préoccupation majeure, peut aujourd'hui être considérée comme terminée, meme si d'autres améliorations peuvent, et seront encore apportées. Tous les anciens du Vernet en tireront fierté, et une juste récompense a leurs efforts.

Cette légitime satisfaction ne doit pas nous faire oublier un autre probleme qui vient a l'esprit, et appelle chaque jour plus notre attention: l'avenir de l'amicale. C'est une question sur laquelle le comité, et nous le pensons, tous nos camarades se sont penchés. Elle a déjà été posée dans les derniers communiqués, et une action dans cette perspective a été proposée qui a rencontré une approbation unanime. Rappelons qu'il s'agit, dans un premier temps, de l'intégration au sein du comité, d'un groupe de jeunes parmi nos enfants. Consultés, au cours de deux réunions consacrées a ce sujet, ils ont répondu avec enthousiasme a nos propositions, et ont meme esquissé des projets qu'ils soumettront a notre approbation. Quels-uns sont présents dans l'assistance, nous leur donnerons la parole a leur tour.

Menendez prend la parole pour apporter quelques informations supplémentaires sur le travail du comité et ce qui a été réalisé ces deux dernières années. Il rappelle les actions menées en direction des instances locales et régionales, qui ont souvent, comme a l'habitude répondu a nos sollicitations. Il souligne le comportement amical de la municipalité de Saverdun, qui responsable de l'entretien du cimetiere a été souvent sollicitée ces derniers jours. Il rend hommage a notre ami M. GRANIER, président de notre comité de soutien, qui s'est fait excuser, pris par ses nombreuses occupations. A la demande du camarade FOTTI, présent, il nous donne lecture d'une déclaration dans laquelle il réaffirme son indéfectible attachement a l'amicale, et nous assure de son soutien pour notre action et nos projets. Il nous fait part d'une lettre du camarade KAHN, de R . F . A, dans laquelle il nous assure de sa totale adhésion a nos projets, et nous demande d'accepter celles de son épouse et sa fille. Menendez annonce son intention d'abandonner ses responsabilités de secrétaire, et demande a l'assemblée de l'accepter.

Gutierrez fait le rapport de trésorerie dont il a la charge. Il fait remarquer que la subvention du ministere des anciens combattants n'y est nulle part mentionnée vu que conformément aux accords, c'est le ministere lui meme, qui a réglé les derniers travaux effectués. Ces sommes ne sont donc pas passées par la trésorerie.

Cubell, a son tour, rappelle très justement toutes les actions et le travail qui a été fait, et en direction des jeunes en particulier pour faire connaître notre démarche, l'histoire du camp du Vernet, et la place qui est la sienne dans la résistance dans la région.

Le Président donne alors la parole aux camarades dans l'assistance.

Furlan nous exprime toute la joie qu'il ressent de ce retrouver parmi nous en ces lieux, avec son épouse et son fils. La Yougoslavie est si loing. Il dit que la tache n'est jamais terminée, et nous invite tous a rester mobilisés jusqu'au bout. Le camarade Nicolas abonde dans ce sens, et félicite les jeunes de leur attitude a notre égard. Carrasco déplore profondément, comme nous tous l'arrêt de la parution des bulletins. D'autre part il exprime le souhait de voir établir un bilan, complet et définitif, de l'opération des albums, dont il est le principal réalisateur. Sancho exprime les meme regrets au sujet des bulletins, et les effets néfastes d'un tel état de choses, particulièrement pour les camarades a l'étranger. Il a justement observé chez nos amis en Espagne, ce pénible sentiment d'isolement.

Le Président Artime explique a nouveaux les nombreuses raisons, financieres et matérielles qui ont conduit a cette regrettable situation. Il propose que dès l'année prochaine soit reprise une parution périodique de bulletins d'information, dans une formule adaptée a nos faibles moyens. Fibla nous fait part des graves problemes personnels qui sont les siens, et demande au comité d'étudier les solutions possibles.

Le Président demande en suite aux jeunes présents dans la salle de se présenter.

Ils sont au nombre de six: Smiétsansky Jacques ; Furlan Yanco ; Sanchez Fernando ; Machado Louis ; Cubell Raymond ; Sanchez Francisco ;

Sont absents excusés : Gallardo François ; Abalate Angel ; Anne Holts Kahn.

Smiétsansky, au nom de ses camarades nous dit toute la joie qu'ils ressentent de se trouver parmi nous. Fiers de l'héritage qui leur revient, ils s'identifient pleinement dans nos luttes passées, nos actions actuelles, et revendiquent une place dans celles a venir.

Garder vivant et a sa juste place le souvenir de ceux du Vernet, telle est leur idée, leur intention. Déjà quelques projets sont esquissés qu'ils comptent soumettre a notre approbation, et pour lesquels ils solliciteront notre collaboration. A la prochaine réunion du comité, dont ils font désormais partie, ils envisagent de créer un groupe d'étude et de recherche avec pour mission d'établir un document historique, basé sur d'authentiques témoignages, que nous seuls pouvons leur apporter. Nous leur souhaitons courage et bonne chance.

Le président leve la séance, et donne rendez-vous a tous pour le lendemain a 10 h au Mémorial

A la suite d'une invitation, adressée a l'amicale par la municipalité et nos amis de Foix, la plupart des participants a l'assemblée, se rendent au centre culturel de cette ville pour assister a l'inauguration d'un centre de documentation, musée, consacré aux brigades internationales, la guerre d'Espagne, et la résistance dans la région. Au cours d'une conférence une invitation est faite a l'amicale pour une collaboration a cette réalisation. Répondant au souhait de nos jeunes, l'invitation est acceptée. Un dîné de l'amitié, après une réception a la mairie, cloture cette cérémonie.

---

JOURNÉE DU 9 JUIN 1985

Conformément au programme tous les invités se trouvent réunis a 10h a l'entrée du mémorial. Le comité accueille les personnalités et les amis, et Mme Cubell offre a chacun le badge commémoratif spécialement créé pour la circonstance. La presse, la radio et la télévision sont présents. Notons que la presse et les radios, Sud-radio et radio-France nous avait, les semaines précédentes, largement ouvert leurs colonnes et leurs micros, annonçant l'événement.

Parmi les personnalités nous notons. Le représentant du ministère des anciens combattants, M FASSINA, le représentant du conseil régional M CABOT, les représentants des armées et de la gendarmerie. Messieurs les maires de Saverdun et du Vernet d'Ariege, ainsi que les représentants de nombreuses autres municipalités du département.

Parmi les nombreuses délégations étrangères invitées, l'U.R.S.S nous honorait de la présence de M M TEPLOF et PERFILIEV de l'ambassade de Paris, et M VICTOROV consul a Marseille. Le consulat d'Italie a Toulouse et celui de Tchécoslovaquie s'étaient faits excuser, d'autres manifestations, nombreuses a cette date, les empêchant d'être parmi nous. Ce fut également le cas pour de nombreuses autres organisations, qui en ont exprimé le regret. Une importante délégation de la mairie, et nos amis de Foix, s'était également jointe a nous. Malgré cette fâcheuse, mais inévitable coïncidence de dates, une quinzaine d'associations d'anciens résistants, et combattants avaient tenu a nous honorer de leur présence. De très nombreux amis, venus de toutes parts avaient également répondu a notre appel.

C'est un cortège de cent cinquante personnes environ qui, précédé des enfants des écoles du village du Vernet d'Ariege, et d'une dizaine de porte-drapeaux, parcourait l'allée menant au cimetière, pour ce grouper autour de la stèle centrale. Notre président ARTIME après avoir accueilli, et remercié l'assistance, retrace avec émotion en quelques mots, l'histoire des anciens du camp du Vernet. Ici des hommes venus des quatre coins du monde, comme des millions d'autres, partout où la liberté et la dignité étaient menacées, ont lutté, souffert et sont tombés. En hommage a ceux qui sont a nos pieds, avec la sonnerie aux morts, il demande aux drapeaux de s'incliner, et nous invite a observer une minute de silence. La Marseillaise et le chant du partant, prolongent un émouvant moment de recueillement. Les enfants, chacun leur tour, déposent un oeillet rouge au pied des tombes. Notre président aidé de notre ami, et président du comité de soutien M GRANIER, de pose une gerbe au nom de l'Amicale. DE nombreuses autres délégations a leur tour déposent une gerbe au pied de la stèle. M GRANIER dans son allocution rend hommage a l'Amicale, pour ce quelle représente, mais aussi pour tous les efforts quelle a investi, pour la réalisation de ce mémorial. Messieurs les maires de Saverdun, du Vernet ainsi que le représentant de l'Union Soviétique évoquent a leur tour les souvenirs de ces années de sacrifices et souffrances, que durent consentir des millions d'hommes en lutte contre le facisme. Chacun souhaite que les témoignages, comme ce mémorial, fassent en sorte que l'on n'oublie pas, pour que les hommes puissent vivre en paix dans la dignité.

M le maire de Saverdun invite tous les participants a un vin d'honneur en sa mairie, ou se rendent la plupart de nos invités.

C'est, comme le veut la tradition, par un repas de l'amitié, réservé aux membres de l'amicale et leur famille, que se terminent ces deux journées, qui nous l'espérons, laisseront dans nos coeurs un merveilleux souvenir.

Le comité composé de tous les membres sortants, qui a été reconduit, élargi au groupe des jeunes, prend date pour une réunion de travail, après la période estivale qui approche.

La séance est ouverte a 9h.

Sont présents: ARTIME-J - GUTIERREZ.A - CUBELLS.J - SANCHEZ.A - MACHADO.L - SANCHEZ.F -  
ABALATE.A - GALLARDO.F - SANCHEZ.F - MENENDEZ.L -

Sont absents: AYMERICH.A - SANCHO.A - MANCHON.J - CARRASCO.J - SMIETANSKY.J -CUBELLS.R -  
ANNE HOLTS KAHN - FURLAN.Y -

MENENDEZ démissionnaire, assiste en qualité de secrétaire sortant.

Le Président ARTIME ouvre la séance sur l'ordre du jour suivant:

- 1°- Composition du comité de gestion.
- 2°- Composition du bureau - Répartition des taches.
- 3°- Voir statuts et lieu du siege.
- 4°- Nos rapports avec le ministere des anciens combattants et autres administrations.
- 5°- Situation financiere.
- 6°- Création d'une comission de rédaction et de recherche historique.
- 7°- Divers.

Conformément au projet d'élargissement,annoncé et décidé a l'assemblée du 8 - 6 - 85, il est décidé de créer un conseil d'administration international,grouant tous les camarades, 17 aujourd'hui,mais la liste n'est pas limitative,qui sont désireux de s'intégrer, et agir pour la poursuite de notre action.

C'est,conformément a nos statuts,que seront choisis dans ce groupe les membres qui composeront le comité et le bureau,responsables de la gestion.

Le comité de 11 membres sera composé des camarades suivants:ARTIME.J - CUBELLS.J - GUTIRREZ.A - SANCHEZ.A - AYMERICH.A - SANCHO.A - CARRASCO.J - MANCHON.J - GALLARDO.F - SANCHEZ.F - MACHADO.L -

Compte tenu des possibilités de chacun,et soucieux d'une plus grande efficacité du travail,le bureau est ainsi constitué:

Président ..... ARTIME.J.  
Vice - Présidents ... SANCHO.A - GALLARDO.F -  
Secrétaire .....SANCHEZ.A.  
Secrétaire - adjoint. MACHADO.L.  
Trésorier ..... SANCHEZ.F.  
Trésorier - adjoint . GUTIERREZ.A.

En réponse a un souhait déjà exprimé dans le passé,et même si la question se trouve a nouveau posée en raison des changements intervenus dans notre organisation, le comité confie,qu'il n'y a pas lieu de modifier actuellement les statuts de l'amicale. Dans un avenir sans doute pas tres lointain,la question devra se poser, mais,devant une assemblée générale. Pour les mêmes raisons, plus,des raisons morales et de fidélité, il est décidé de conserver le siège a Pamiers près,du mémorial. Toutes fois,pour des raisons d'efficacité dans le travail et de gain de temps,il est demandé a tous nos adhérents,et a toutes nos relations,d'adresser le courrier directement au secrétaire,ou au trésorier,qui résident a Toulouse,aux adresses indiquées par ailleurs. De toutes façons le courrier adressé au siège sera réacheminé par nos camarades de Pamiers.

De ce fait,nos rapports avec les différentes administrations locales et autres,ne subissent aucun changement. Il est également décidé,de poursuivre et intensifier nos relations avec le ministère des anciens combattants,en vue de faire aboutir le projet dont nous avons déjà parlé, et qui consiste en la prise en charge du mémorial par le " Souvenir Français ". Le président et le secrétaire sont chargés de cette démarche.Il est rappelé,qu'actuellement, le petit entretien est assuré par la municipalité de Saverdun,grace a une subvention du conseil général de l'Ariège.

Le comité décide d'intensifier a nouveau les actions menées en direction des pays concernés par le mémorial,dans le but d'obtenir, des aides si possible,mais aussi et surtout, une reconnaissance morale. A part la R.F.A.,la Yougoslavie,et l'Italie qui ont manifesté clairement l'intérêt qu'elles portaient a notre oeuvre,tous les autres pays, dont l'Espagne,n'ont en aucune façon répondu a nos appels répétés. Le comité s'engage a intensifier les démarches dans ce sens.

Gutierrez présente le rapport financier,mis a jour au 31 juillet 1985. Le tableau ci-joint,sans entrer dans des détails,qui ont par ailleurs été vérifiés,donne globalement la situation des finances a ce jour,mais aussi une vue d'ensemble sur <sup>ce</sup> quelle fut ces 9 dernières années. Le comité rappelle que la cotisation reste fixée a 100f,et devra etre envoyée au nouveau trésorier,a l'adresse indiquée plus bas,ou au nouveau secrétariat.Pour les cartes pluriannuelle le timbre 1986 est joint au présent bulletin. Il est rappelé a tous nos adhérents que le paiement de la cotisation est une marque d'attachement a notre amicale,mais surtout,la principale source de nos moyens d'action. C'est donc un appel pressant qui est adressé a tous.

La rédaction des bulletins d'information, et la création d'une commission de recherche historique. Nos jeunes réaffirment leur intention d'apporter une collaboration active à la vie de l'amicale, au sein d'un groupe le plus large possible, sorte de conseil international, qui par sa diversité, pourrait se charger de plusieurs tâches, comme la rédaction des bulletins par exemple. Ils nous rappellent, ce qu'à l'assemblée générale, l'un d'entre eux, Smiétansky, nous avait exposé, c'est à dire la création d'une commission de recherche historique, avec pour objectif la réalisation d'un ouvrage sur le camp du Vernet. Ils constatent en effet que, sur tout ce qui a été dit, et écrit sur les luttes antifacistes durant cette longue période qui va de la guerre d'Espagne à la fin de la guerre mondiale en 1945, rien n'a été fait sur cet épisode du Vernet, dont pourtant chacun reconnaît aujourd'hui la valeur de symbole. Il y a là une lacune qu'ils se proposent de combler. Pour ce faire, ils invitent toutes les bonnes volontés qui seraient désireuses d'apporter leur concours à une telle œuvre. Dès maintenant, ils lancent un appel à tous les descendants, comme eux, des anciens internés du Vernet, convaincus qu'ils sont, que chacun aura à cœur, et peut apporter une contribution utile dans ce travail. C'est bien sûr de nous, les anciens, qu'ils attendent la plus grande collaboration, avec nos authentiques témoignages. Nous la leur devons. Cet appel s'adresse aussi, et surtout, à tous ceux qui résident hors de France. Au cours d'une prochaine réunion de ce conseil, en janvier 1986, seront mises au point les différentes modalités de ce travail, et son organisation. Bien des idées et des projets ont déjà été avancés comme par exemple, des entretiens, ou des questionnaires pour ceux qui sont éloignés, des documents ou photos, qui feraient appel aux souvenirs, et à toutes les informations recueillies sur la période, ou le camp lui-même. Dès maintenant le secrétariat attend toutes les idées, les suggestions et adhésions, concernant cette initiative.

Le président demande que tout soit mis en œuvre pour que au moment et à la suite de cette réunion de janvier prochain, soit sorti un bulletin, car pense-t-il, nous avons tous bien des choses à dire. Il demande donc à chacun d'apporter sa contribution, les sujets ne manquant pas. Il évoque en suite la mémoire de notre regretté camarade Alphonse KAHN, qui nous a quittés au mois de juillet, après tant d'autres. Le comité s'associe aux incommensurables manifestations de sympathie et tristesse qu'a provoqué sa disparition. Il adresse à son épouse et sa fille les sincères condoléances de tous les amis du Vernet.

Nos camarades de Pamiers nous informent que l'inscription " 1939-1944 Souvenez-vous " qui doit être posée sur le mur de droite à l'entrée de l'allée, est en voie de réalisation.

La séance est levée à 12 h.

-----

#### LA LETTRE DU PRESIDENT .

Chers camarades. Chers amis.

Cette année qui s'achève, quarante ans après la fin des terribles épreuves qui nous ont uni dans les mêmes luttes et les mêmes souffrances, nous l'avons avec notre amicale, marquée de façon mémorable. Après des années de longs et constants efforts la récompense est venue, et nous l'avons, <sup>VEU</sup> au côté de nombreux, très nombreux amis. Hélas, un trop grand nombre de nos camarades n'ont pu partager cette joie, qu'ils avaient attendu, et méritaient comme nous. Ma pensée va vers eux. Ce mémorial que nous avons inauguré, est notre œuvre à tous, et nous en sommes fiers.

Nous délèguerons pouvoir au dernier d'entre nous, pour qu'il l'offre, tout simplement, à nos enfants, et à la postérité, pour qu'ils se souviennent.

L'avenir, nous l'avons aussi préparé cette année. De nombreux jeunes sont venus ce joindre à nous, comme vous le savez, et nous ferons ensemble le bout de chemin qui nous reste. En suite, ils continueront sur cette route, qui n'est hélas, pas aussi enchantée et belle que nous l'avions voulue.

Mais il est préférable, et j'en saisi l'occasion, de nous tourner vers cette année qui approche, avec optimisme et espoir. Nous la vivrons avec eux et leurs projets.

Mon vœu le plus cher, est que chacun d'entre nous, entouré de tous ceux qu'il aime et lui sont chers, connaisse tout au long de cette nouvelle année, bien sur la santé, beaucoup de joies, et le plus grand bonheur possible.

En suite la PAIX, pour tous les hommes de cette terre, pour laquelle nous avons tant donné, et qui reste pourtant si fragile.

Ce sont là mes vœux, que je vous adresse, avec une chaleureuse embrassade.



RAPPORT FINANCIER DE L'AMICALE DU CAMP DU VERNET DU 1/1/1976 AU 31/5/1985.

Année	Adhérents	Cotisants	Non Coti- sants	Crédit ou Entres	Débit ou- Dépenses;	Soldes des 3 Comptes	C. Especes; C/C. et C. Lionnais.
1976..	180.	110.	70.	12.178.17.	9.566.44.	2.611.73.	Des 3 Caisses.
1977..	196.	114.	82.	22.776.77.	14.696.80.	8.079.97.	Des 3 Caisses.
1978..	217.	74.	143.	16.245.07.	11.583.10.	4.662.95.	Des 3 Caisses;
1979..	220.	103.	117.	15.267.18.	11.391.22.	3.875.96.	De 3 Caisses.
1980..	217.	111.	106.	50.645.99.	47.494.14.	3.151.85.	De 3 Caisses.
1981..	200..	164.	136.	36.460.03.	35.634.84.	825.19.	De 3 Caisses.
1982..	144.	73.	73.	28.335.66.	27.386.61.	949.05.	De 3 Caisses;
1983..	156.	75.	81.	35.414.24.	29.613.08.	5.801.16.	De 3 Caisses.
1984..	158.	63.	95.	36.429.19.	36.197.27.	231.82.	De 3 Caisses;
1985- Du 1/1 au 31/7.	128.	82.	46.	31.803.81.	29.976.69.	1.827.12.	De 3 Caisses.

SOLDE DE TROIS CAISSES 1.827.12.

AVOIR CAISSE D'EPARGNE 9.731.22.

TOTAL EN CAISSES 11.558.34.

La 31 JUILLET 1985.

DONS EFFECTUES PENDANS LE MEMME PERIODE DU 1/1/1976 AU 31/7/1985.

Année	SOMME	Année	SOMME
1976.....	5.877.00.Frs..	1980.....	8.073.35.Frs..
1977.....	5.124.08.Frs..	1981.....	4.573.32.Frs..
1978.....	2.153.00.Frs..	1982.....	12.171.19.Frs..
1979.....	4.786.71.Frs..	1983.....	12.608.69.Frs..
		1984.....	15.609.67.Frs..
		1985.....	5.915.10.Frs.. DU 1/1/1985 au 31/7/1985.

Voici les adresses ou doivent être envoyés tous les courriers.

Les chèques a l'ordre de: A .A .I du VERNET - Les C.C.P au N° 2344.62. S . TOULOUSE.

Pour le secrétariat:

A.A.I. du VERNET.  
Mr. SANCHEZ, A.  
25 rue du GERS  
31400 TOULOUSE  
Tel; 61 54 28 25.

Pour la trésorerie:

A.A.I. du VERNET.  
Mr. SANCHEZ, F .  
166 Ave de MURET  
31300 TOULOUSE.

Amicale des Anciens Internés  
du Vernet d'Ariège  
M. SANCHEZ A.  
25. rue du Gers  
31400 TOULOUSE - 61 54 28 25

Amicale des Anciens  
du Vernet d'Ariège  
Trésorier SANCHEZ F.  
166, av. de Muret  
31300 TOULOUSE